

Yuk Kita Nonton Bareng Pembukaan PON Aceh-Sumut Bersama BSI di Taman Sari

Category: Aceh, News

written by Redaksi | 08/09/2024



ORINEWS.id – Dalam rangka menyambut Pekan Olahraga Nasional (PON) XXI yang akan berlangsung di Aceh dan Sumatera Utara, Bank Syariah Indonesia ([BSI](#)) Aceh bekerja sama dengan Pemerintah Aceh dan Bank Indonesia menggelar acara nonton bareng (nobar) di Taman Sari, Banda Aceh.

Acara ini bertujuan memberikan kesempatan kepada masyarakat Aceh untuk ikut merayakan pembukaan PON yang untuk pertama kalinya diadakan di provinsi tersebut.

Acara nobar ini akan menampilkan siaran langsung upacara pembukaan PON XXI yang dijadwalkan pada 9 September 2024, pukul 20.00 WIB. Ini akan menjadi alternatif bagi masyarakat yang ingin menyaksikan secara langsung perhelatan olahraga terbesar di Indonesia yang diharapkan dapat memupuk semangat kebersamaan dan olahraga di kalangan masyarakat Aceh.

Kemudian, pada 10 September 2024, pukul 20.00 WIB, acara akan dilanjutkan dengan nonton bareng pertandingan sepak bola antara tim Aceh dan Jawa Barat. Momen ini menjadi kesempatan emas bagi para pendukung tim Aceh untuk memberikan dukungan penuh kepada tim kebanggaan mereka dan merasakan atmosfer pertandingan yang seru dan mendebarkan.

Tidak hanya nobar PON, acara nonton bareng ini juga semakin lengkap dengan kehadiran booth UMKM yang menawarkan berbagai produk unggulan dari pelaku usaha mikro, kecil, dan menengah (UMKM) di Aceh. Booth UMKM ini bertujuan untuk mempromosikan produk lokal dan memberikan kesempatan bagi masyarakat untuk mendukung ekonomi lokal sembari menikmati keseruan acara.

“Kolaborasi ini merupakan bentuk komitmen kami dalam mendukung PON XXI dan mempromosikan produk lokal Aceh, kami berharap acara ini dapat mempererat rasa persatuan dan memberikan dukungan maksimal bagi tim Aceh serta memberikan ruang bagi UMKM lokal untuk tampil dan berkembang,” ujar Wachjono RCEO BSI Aceh, Minggu (8/9/2024).

Jangan lewatkan kesempatan ini untuk menjadi bagian dari perayaan olahraga yang menarik dan mendukung ekonomi lokal pada saat yang sama. Yuk kita nonton bareng, tunjukkan dukungan kita dan nikmati acara penuh semangat ini bersama keluarga dan teman-teman!

BSI berdedikasi untuk menyediakan layanan keuangan sesuai dengan prinsip-prinsip Islam sekaligus berkontribusi terhadap pembangunan ekonomi masyarakat. Dengan fokus pada inklusivitas dan kewirausahaan lokal, BSI bertujuan untuk memberdayakan nasabah dan pemangku kepentingannya. BSI Sahabat Finansial, Sahabat Sosial, Sahabat Spiritual.[]